

La Fao donne une réponse face à l'urgence de sauver la récolte d'hiver en Haïti



Rome, 7 décembre, (RHC).- La FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Agriculture et l'Alimentation, a annoncé la distribution urgente de semences et outils agricoles à des familles haïtiennes pour essayer de sauver les récoltes d'hiver affectées par l'ouragan Matthew.

Cet organe international des Nations Unies assure dans un communiqué qu'il est urgent d'aider les Haïtiens à récupérer les moyens de subsistance, qu'ils ont perdu depuis le tremblement de terre de 2010 qui a donné lieu à la pire crise humanitaire dans ce pays.

La Fao a commencé la distribution de cette aide d'urgence à quelque 22 500 personnes dans les zones les plus affectées, où auparavant 15 tonnes de semences avaient été réparties pour garantir les cultures et la production d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/114695-la-fao-donne-une-reponse-face-a-lurgence-de-sauver-la-recolte-dhiver-en-haiti>



Radio Habana Cuba